

Erlös kommt Kindern zugute

Waffelbackaktion bringt 1 350 Euro für Miro-Waisenhaus

Der Zonta-Club Marburg, der Tegut Wehrda und das Café Rosenpark setzten sich für ein Kinderhilfsprojekt in Kenia ein.

Wehrda. „Toll, mit dieser Summe hatten wir nicht gerechnet“, freut sich die Ärztin Dr. Vera Fleig. Insgesamt 1 350 Euro sind für das Miro-Kinderheim in Kenia zusammengekommen, das seit 2010 von Fleig und OP-Redakteurin Nadine Weigel unterstützt wird. Mittlerweile leben 30 Kinder in dem Heim. Mit der finanziellen Hilfe aus dem Landkreis werden die Ernährung, die medizinische Versorgung, die Hausmiete sowie die Gehälter

der Hausmütter und die Schulgebühren der Kinder bezahlt. „Wir sind glücklich, dass uns der Zonta-Club, Tegut und das Café Rosenpark auf diese Weise unterstützen“, sagt Weigel. Langfristiges Ziel ist der Kauf eines Grundstückes, damit keine Miete mehr bezahlt werden muss und sich das Heim durch den Anbau von Lebensmitteln selbst versorgen kann.

Acht Stunden lang backten die Frauen des Zonta-Clubs Marburg Waffeln im Tegut in Wehrda und verschenkten diese dann an Kunden. „Tegut hat uns die Zutaten spendiert, das Café Rosenpark hat den Teig gerührt“, erklärt Christine Dersch, Präsidentin des Zonta-Clubs Marburg. Der Zonta-Club ist

ein weltweiter Zusammenschluss berufstätiger Frauen in verantwortungsvollen Positionen, die sich dafür einsetzen, die Lebenssituation von Frauen zu verbessern. Der Zonta-Club Marburg existiert seit 1994 und setzt sich für verschiedene Projekte ein: Zum Beispiel für das Frauenhaus Marburg, das Integrationsprojekt der Mädchenfußballmannschaft des TSV Schwabendorf sowie eine Mädchenschule in Afghanistan. „Zudem unterstützen wir eine junge Frau aus Kenia, die sich gegen die Beschneidung gewehrt hat“, erläutert Professorin Evelyn Korn vom Zonta-Club.

Mehr Infos dazu unter: www.help-for-miro.de und www.zonta-marburg.de



Der Zonta-Club Marburg (hintere Reihe) und die Unterstützer des Miro-Kinderheims mit Nadine Weigel und Dr. Vera Fleig (unten von links) freuen sich über den Erlös der Waffelbackaktion im Tegut Wehrda. 1 350 Euro sind zusammengekommen.

Foto: Benedikt Bernshausen

